

6年生 国会・科学技術館見学

R1.5.28

5月28日、6年生は国会議事堂、科学技術館の見学に行ってきました。当日は、トランプ大統領が東京に滞在していたため交通規制があり、国会議事堂への到着が1時間ほど遅れてしまいました。しかし、道路に日本とアメリカの国旗が掲揚されているのを見ることができるといふ貴重な経験もできました。また、初めて見学した国会議事堂内の参議院本会議場、天皇陛下の御休所、中央広間は、今まで見たことのない豪華な作りとなっており、貴重な体験となりました。



国会議事堂前でA組、B組、記念撮影です



朝の集合の様子です！



出発前の校長先生の話



模型を真剣に見てます



議員席に座りました！

昼食は第一ホテルのバイキングをおなかいっぱい食べました。その後、科学技術館を見学し、様々な体験をすることができました。短い時間でしたが、思い出に残る『素敵なお一日』になったと思います。



みんな素敵な笑顔です！ でも、先生が一番かな？ いっぱい食べてまーす！ 女子3人でデザート！



運転のシミュレーションですね！

これは何の体験かな？

熱心に説明に耳を傾けていますね！



素敵なお一日になりました！

